

Le Salève de nouveau en fête

L'NS 43.7.08

Pour la seconde année consécutive, l'office de tourisme de l'agglomération annemassienne a souhaité valoriser le téléphérique du Salève pendant l'été. Les animations y seront nombreuses...

Après un mois de juin déjà très actif avec la présence de nombreuses écoles, le téléphérique du Salève poursuivra sur sa lancée de l'année 2005 en prolongeant le programme des festivités mises en place par l'office de tourisme. Premier rendez-vous : une conférence balade le 18 juillet (13 h-30 - 19 h) autour du thème "Sur les traces du chemin de fer électrique et à crémaillère du Salève".

Second temps fort, les fameux thés dansants qui avaient rencontré tant de succès en 2005. Une formule qui sera donc reconduite tous les jeudis du 20 juillet au 10 août (de 14 h 30-18 h 30) en parte-



Les Happy Swingers seront de la partie, tous les samedis de 19 h à 20 h 45.

riat avec Savoy Retro (6 et 12 €).

Troisième animation, "Jazz au sommet" permettra de déguster, en altitude, les talents des Happy Swingers (New Orleans jazz band), tous les samedis du 22 juillet au 12 août, de 19 h à 20 h 45 (10 €).

Enfin, une nouveauté est venue se greffer au programme 2006 : une animation pour les enfants, "Balade au pas de l'âne", permettant aux plus petits d'effectuer une promenade à dos d'âne à proximité de la gare d'arrivée du Salève (10 €).

Un copieux programme à ne pas manquer cet été en haut du Salève ! P.V.